

Título: Papá se la jugó por su hijo en móvil matinal y recaudó 100 millones de pesos

El hijo de Alejandro Peralta tiene un tumor cerebral y necesita llevarlo a España

Papá se la jugó por su hijo en móvil matinal y recaudó 100 millones de pesos

La historia y el resultado positivo de la mini teletón hicieron llorar a Allison Göhler y Roberto Cox, que estaba en el estadio de "Contigo en la mañana".

MAURICIO NEIRA

Alejandro Peralta se levantó este viernes con una misión: Visibilizar la causa por su hijo, quien tiene un tumor cerebral y necesitaba 150 millones de pesos para costear su tratamiento en España. Primero, intentó llegar a una fiscalización que "Contigo en la mañana" transmitía en vivo, pero no alcanzó. No se rindió y se fue al próximo destino del móvil de Tomás Cancino en el matinal de Chilevisión, hasta que se encontró con el periodista en el terminal de buses, en Estación Central. Ahí pudo exponer el caso y su produjo un mini milagro

El periplo de este padre y su pareja, Olga Reynoso, comenzó meses antes. El 28 de agosto del año pasado diagnosticaron al pequeño de cuatro años un tumor cerebral muy agresivo llamado glioma difuso de la línea media.

"Para nosotros fue impactante (...) y al tercer día los médicos nos dicen que en este caso la esperanza de vida es de seis meses a un año, que debíamos disfrutarlo, porque solo existe radioterapia paliativa", comentó Peralta en la tarde de este viernes, destacando que, de inmediato, comenzaron a buscar opciones en internet, llegando a la Clínica Navarra, ubicada en Pamplona, España. Ahí existe un tratamiento que le puede salvar la vida.

"Es en base a un virus. En simples palabras, es un resfriado que le inyectan directamente al tumor y eso hace que se aloje en las células y lo empieza a atacar, activando el sistema inmune y a desintegrarlo sin dañar los tejidos buenos", explicó.

Por eso, en octubre del año pasado comenzó la campaña para reunir los 150 millones de pesos que necesitaban para los pasajes, costear el tratamiento y vivir unos meses allá. Hizo una caminata desde Victoria, en la región de la Araucanía, a Santiago, pero se tuvo que detener a mediados de diciembre en Chillán, ya que su hijo empezó a presentar problemas



de equilibrio y eso significaba que el tumor estaba empezando a presionar los nervios. Así que desde España le recomendaron que iniciara la radioterapia en Chile, para avanzar.

"Siempre estábamos buscando todas las maneras para apoyar esta causa, porque, la verdad, fue todo tan difícil. Ahora, en estos momentos estoy un poquito más tranquilo. Ahora estoy disfrutando a mi hijo, porque logramos recaudar el dinero y sé que vamos a poder continuar con todo este proceso", agregó tras lo que sucedió en la mañana, en el matinal, sin dejar de mencionar que son muchos los niños en Chile que sufren el mismo diagnóstico.

¿Cuál es el siguiente paso? En febrero vuelven a hacerle una resonancia a Carlitos tras la radioterapia y de ahí podrían partir rumbo a España, donde los especialistas lo esperan.

La mini teletón

En solo 27 minutos, el público que estaba viendo "Contigo en la mañana" logró reunir más de 100 millones de pesos para el hijo de Alejandro. Eran las 9:17 cuando apareció dando los datos bancarios de su causa @tososjuntosporcarlitos. Allison Göhler hizo un llamado al público para ir en ayuda del niño y a Roberto Cox se le ocurrió una idea: Basado en el rating que tenían en ese momento, si cada televidente depositaba mil pesos, se llegaba a la esperada cifra.

"Siempre estamos monitoreando como venimos con el rating y, sabiendo que él había juntado 75 millones y faltaban 75 millones más, vi que

El momento los emocionó a todos.

en ese momento estábamos con 5 puntos de rating, que, si se calcula, un punto pueden ser alrededor de 60.000 personas. Eso significa que a esa hora nos estaban viendo 300.000 personas. Hice el cálculo matemático al tiro y dije *si cada una de las personas donan mil pesos, esto lo logramos en cuestión de minutos*", recordó el periodista.

Y se logró. Cuando eran las 9:43, Alejandro dio un nuevo cómputo en vivo y tenía en la cuenta casi 200 millones de pesos. La emoción se apoderó de inmediato del estudio y Roberto y Allison no pudieron contener las lágrimas.

"Estas son las cosas que llenan el corazón y el alma. Yo no me imaginé que la gente iba a ser tan solidaria. Era una meta ambiciosa y se logró en muy corto tiempo", comenta la panelista del matinal.

"Fue súper emocionante, desde que estoy en el matinal nunca había vivido una situación tan emotiva, donde dentro y detrás del set estaban todos llorando. Muchas veces nos topamos con historias de este tipo y acá tuvimos la oportunidad de juntar esa plata en poca cantidad de tiempo y terminamos la semana super contentos por haber logrado esa ayuda a Carlitos", complementó Cox.

La meteoróloga confesó que tuvo que salir unos minutos de pantalla producto de la emoción, antes que llegaran a la meta: "Tuve que salir del estudio para secarme las lágrimas, porque soy muy sentimental, me partió el alma y salí para hacerme la fuerte".

Carlitos con su papá, Alejandro.